



Alexandra Schmidt und Moritz Kretzer übergeben an Elvira Wegner, Bärenherz, die großzügige und leckere Honig-Spende

02.10.2023 00:00 CEST

SportSpar aus Eilenburg spendet fast 80 Gläser Honig an das Kinderhospiz Bärenherz

"Bären lieben bekanntlich Honig. Aus diesem Grund haben wir dem Kinderhospiz Bärenherz eine große Lieferung an SportSpar-Honig übergeben." Mit diesen Worten beschreibt die Eilenburger Firma SportSpar ihre tolle Spenden-Aktion. SportSpar, ein Online-Shop für reduzierte Marken-Sportartikel und Bekleidung betreibt seit Mai 2022 ein Bienenprojekt. Auf der großen Wildwiese des Firmengrundstückes sind große Bienenkörbe aufgestellt. Damit wird nicht nur etwas für den Naturschutz getan, sondern

auch der eigene SportSpar-Honig produziert. Einen großen Teil der in diesem Jahr befüllten Honiggläser bekam das Kinderhospiz Bärenherz im September gespendet, überreicht von Alexandra Schmidt und Moritz Kretzer. Bärenherzliches Danke, dass das Bärenherz der Empfänger dieser süßen Leckereien sein durfte. Danke liebe Firma SportSpar für diese besondere Form der Unterstützung des Kinderhospizes in Markkleeberg.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein. Informationen: www.baerenherz-leipzig.de